

**ERF Angers – La Pommeraye – 1977**

**• Décision 35, p. 69 – Eglise de Namibie**

Le Synode,

attentif à l'appel adressé par les Eglises de Namibie pour la libération de leur pays en accord avec l'O.N.U., comme aux fermes avis de la Fédération Luthérienne mondiale,

demande au gouvernement français de mettre tout en œuvre pour que l'Afrique du Sud abandonne les prétentions qu'elle a sur ce pays, en cessant de prolonger abusivement un mandat qui lui a été retiré,

adresse aux Eglises de Namibie un fraternel message et l'assurance de son soutien dans leur lutte pour l'indépendance de la Namibie.